

Miguel Falo Sanjuán

Zaragoza, 1995

Becario de Colaboración



Motivación

Desde siempre he sentido una estrecha vinculación con la educación y la docencia. Aunque mi vocación por la enseñanza llegó un poco tarde, enseguida supe que no me había equivocado al elegir cursar los estudios de Magisterio.

En la Universidad de Zaragoza descubrí, además, un interés especial por la pedagogía crítica y las sutilezas de la escuela, lo cual me ha llevado a matricularme, al acabar el grado, en el Máster de Memoria y Crítica de la Educación.

Igualmente, la investigación me pareció la herramienta perfecta para poder crear, poco a poco, un sistema educativo y aulas más humanos, lo que me llevó a pedir la Beca de Colaboración y a participar en el proyecto del Centro de Investigación MANES.

Objetivos y tareas

- Actualización del Catálogo Manes, en España, América Latina y otros países europeos.
- Ampliación del catálogo en los mismos territorios.
- Elaboración de un trabajo de investigación ligado al desarrollo del máster sobre socialización política a través de manuales escolares.